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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
На Таймыре возобновлены мероприятия по отлову безнадзорных животных 

По информации Управления развития инфраструктуры Администрации муниципального 
района, на 2018 год заключен муниципальный контракт по отлову и содержанию 
безнадзорных животных в муниципальном районе.  

Занимается отловом и содержанием безнадзорных животных в городе Дудинке будет 
ООО «Бытовик» (г. Талнах). На эти цели в краевом бюджете определена сумма в размере 
более 1 млн. 230 тысяч рублей.  

Мероприятия по отлову и иному обращению с безнадзорными животными входят в 
разряд государственных полномочий, которые переданы для исполнения на уровень 
муниципальных образований.  

Согласно статистике, с 2014 года было отловлено и утилизировано порядка 1400 диких 
животных, из которых около трёхсот в 2017 году. В последнее время работа ведётся в 
основном в Дудинке и сельском поселении Хатанга, поскольку в 2017 году заявок от жителей 
сельского поселения Караул не поступало. Ежегодно для исполнения полномочий 
муниципальному району выделяется субвенция, также ежегодно в целях предотвращения 
чрезвычайных ситуаций, связанных с угрозой жизни и здоровью людей, из резервного фонда 
муниципального района выделяются дополнительные средства.  

Напоминаем, что в соответствии с пунктами 124 и 125 статьи 15 «Правил 
благоустройства на территории муниципального образования «Город Дудинка», 
утвержденных Решением Городского Собрания г. Дудинки от 14.02.2008 № 07-0373, 
запрещается передвижение животных по территории города без сопровождающих лиц. 
Отлову подлежат собаки и кошки, независимо от породы и назначения (в том числе, имеющие 
ошейник с номерным знаком), находящиеся на улице без сопровождающего лица и без 
намордника.  

Заявки для отлова агрессивных безнадзорных животных принимаются по телефону 
«горячей линии» (39191) 5-02-14. 

 
2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Светофоры обеспечат безопасность движения 
  29 января был определен победитель аукциона, объявленного Администрацией 
Дудинки на выполнение работ по содержанию светофорных объектов. Муниципальный 
контракт на 420 тысяч рублей будет заключен с ООО «СМЭП +». 
 Согласно техническому заданию, подрядчику необходимо в течение года выполнить 
полный комплекс работ по содержанию городских светофорных объектов, то есть оценить 
дневную видимость светофора с дороги или автомобиля, проверить соответствие циклов его 
работы заданному, произвести диагностику правильности изменения показаний с 
разрешающих на запрещающие. Специалисты предприятия проведут чистку, полное 
техническое обслуживание светоизлучателей, кабельных трасс и других узлов 
сигнализирующего оборудования. 
 Муниципальный контракт предусматривает обслуживание 68 объектов, среди которых 
транспортные и пешеходные светофоры, звуковые сигнализаторы и контроллеры, 
установленные на улицах и перекрестках Дудинки. 
 
В Дудинке пройдут очередные слушания 
  27 и 28 марта 2018 года в центральной библиотеке пройдут общественные слушания 
по объекту «Обустройство Сузунского месторождения. Шламовые амбары кустовых 
площадок №№ 2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12,13,14,15,1 Г, 2Г, 6А».  
 В читальном зале учреждения жители Дудинки могут ознакомиться с материалами 
проекта по оценке воздействия объекта на окружающую среду, сведениями о намечаемой 
деятельности по его реализации, основными техническими решениями, мероприятиями по 
снижению негативного воздействия на окружающую среду. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

3 

       Проектную документацию по данному объекту разработали специалисты ООО «НК 
«Роснефть» - Научно-технический центр» по заказу АО «Сузун». В соответствии с ней, 
шламовые амбары на кустовых площадках предназначены для сбора и последующего 
хранения (в период бурения) бурового шлама, получаемого в результате бурения 
эксплуатационных скважин Сузунского месторождения. Проектом не предусмотрено 
комплексное использование сырья, вторичных энергоресурсов и отходов производства.  
Последние будут собираться в специально отведенных местах, а затем вывозится на 
специализированные предприятия для утилизации. На определенных кустовых площадках 
предусмотрено также обезвреживание бурового шлама методом отверждения с последующей 
рекультивацией. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Глава Норильска: чтобы норильчане пришли в марте на выборы, их необходимо 
разбудить 

Глава Норильска Ринат Ахметчин 6 февраля побывал в НАРОДНОМ ШТАБЕ, 
открывшемся накануне в спортивно-развлекательном комплексе «Арена». Градоначальник 
пообщался с волонтерами, которые будут убеждать норильчан прийти на президентские 
выборы 18 марта. 

В первые дни работы штаба волонтеры проходят обучение под руководством тренера по 
ораторскому мастерству – учатся аргументировано и убедительно общаться с избирателями. 

Обратившись к волонтерам, глава города отметил, что им предстоит большая работа, в 
ходе которой надо будет «достучаться» до каждого горожанина, обладающего 
избирательными правами. 

«Я как бывалый житель Норильска должен сказать, что в смысле общественной 
активности сейчас город еще только просыпается после долгой полярной ночи. Для того 
чтобы все норильчане пришли в марте на выборы, их необходимо разбудить. В этом ваша 
основная задача – вывести горожан из полярной ночи и привести на избирательные участки. 
Уверен, вместе у нас все получится», – отметил глава Норильска, обращаясь к волонтерам. 

Как ранее сообщалось, Общественное волонтерское движение НАРОДНЫЙ ШТАБ 
начало свою работу 5 февраля. Цель общественного проекта – убедить каждого 
норильчанина, обладающего правом голоса, прийти 18 марта на избирательный участок и 
проголосовать на выборах президента. Согласно уставу движения, волонтеры штаба будут 
информировать норильчан о всех новациях выборного процесса и вовлекать горожан в 
совместную работу по определению приоритетов развития Норильска. При этом задача 
волонтеров – не агитация за конкретного кандидата, а разъяснение важности предстоящих 
выборов для самих жителей города. 

В число сопредседателей штаба вошли пять человек. Это учитель русского языка и 
литературы Кристина Чумак, главный врач Норильской межрайонной детской больницы Игорь 
Зайчик, депутат Норильского городского Совета депутатов от Российской экологической 
партии «Зеленые» Наталья Кармановская, машинист рудника «Таймырский» Константин 
Юркин и студентка Елена Ладанова. 

По замыслу организаторов, в период подготовки к выборам президента России 
НАРОДНЫЙ ШТАБ станет основной дискуссионной площадкой Норильска. Здесь будут 
проходить встречи с действующими городскими и краевыми политиками, депутатами всех 
уровней, лидерами общественного мнения и приезжающими в Норильск известными людьми. 
Также запланированы различные мастер-классы для молодежи, лекции, обучающие 
семинары и многое другое. 

«Таймырский Телеграф» 
 

Очередное ЧП на ВОЛС. 7 февраля Норильск остался без интернета.  
Причину отсутствия связи объяснила компания "Единство". По информации оператора 

связи, повреждение волоконно-оптического кабеля произошло в 01.45 МСК (05.45 по 
местному времени) на участке Ванкор - п. Сидоровск. Утром аварийную бригаду отправили к 
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месту повреждения. По регламенту аварийных работ связь должна быть 
восстановлена в течение 72 часов. Отметим, это уже третий случай повреждения кабеля с 
момента ввода ВОЛС в эксплуатацию. Первый произошел 24 ноября 2017 года на участке 
Прилуки - Ванкор. Второй случай был зарегистрирован 6 декабря 2017 года, причем на том же 
участке, что и нынешний, - Ванкор - Сидоровск. Работать монтажникам пришлось в сложных 
погодных условиях. Волоконно-оптический кабель подвешен на опоры, и восстанавливать его 
на высоте мешал сильный ветер. Кстати, тогда на связь была восстановлена через 35 часов 
после порыва. Это в два раза быстрее, чем отпущено по регламенту. Информации о том, 
какое именно повреждение кабеля произошло в этот раз, компания "Единство" не 
предоставила. Отметим, ВОЛС все еще действует в опытном режиме, запущенном в сентябре 
2017 года. Отладка сервисов будет продолжаться до второго квартала 2018 года, когда 
состоится перевод в промышленную эксплуатацию. Стоит также отметить, что с третьим 
порывом кабеля не изменилась ситуация и с обеспечением резервной линии интернет-связи, 
предоставляемой сотовыми операторами. И это несмотря на обращение главы города Рината 
Ахметчина учитывать подобные ситуации. Лучше всех с этим обстоят дела у ТЕЛЕ-2. 
Интернет-соединение не скоростное, но устойчивое. Слабый и с перебоями интернет 
предоставляет Билайн. И совсем плохо у МТС. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
«Норникель» и «Русская платина» инвестируют 250 млрд рублей в месторождения на 
Таймыре. После многолетнего противостояния компании будут совместно добывать металлы 
платиновой группы 

 «Норникель» и «Русская платина» будут вместе разрабатывать на Таймыре 
месторождения платиноидов, а также никеля и меди. За право обладать ими нынешние 
партнеры спорили шесть лет назад. Соглашение об этом 7 февраля подписали президент 
«Норникеля» Владимир Потанин и президент «Русской платины» Муса Бажаев. Совокупные 
инвестиции оцениваются в 250 млрд руб. 

Компании собираются до конца 2018 г. создать на паритетной основе совместное 
предприятие. «Норникель» внесет в него лицензию на право разработки Масловского 
месторождения, а «Русская платина» – лицензии на Черногорское месторождение и 
Норильск-1. Все они находятся в Норильском промышленном районе и содержат залежи 
вкрапленных полиметаллических руд. Суммарные запасы новой компании составят около 
4300 т металлов платиновой группы и 6,3 млн т меди и никеля – это самый масштабный 
проект разработки месторождений металлов платиновой группы в мире, подчеркивает 
представитель «Норникеля». Партнеры собираются ежегодно производить 70–100 т металлов 
платиновой группы (от 2,78 млн до 3,31 млн унций), говорится в сообщениях «Норникеля» и 
«Русской платины». Это масштаб самого «Норникеля» – крупнейшего в мире производителя 
платиноидов. В прошлом году он произвел 3,45 млн унций (2,78 млн унций палладия и 670 
000 унций платины). Показатели «Русской платины» существенно скромнее – 44 939 унций 
платины. 

Ведомости 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Президент поместил подготовку к Универсиаде-2019 в «красную зону»  
Президент РФ Владимир Путин обсудил подготовку к Универсиаде-2019 в Красноярске. 

Он отметил положительные моменты, однако решил сосредоточиться на недоработках. 
«Масштабные соревнования должны полностью соответствовать той высокой планке, 

которую мы задали на Универсиаде в Казани и на Олимпиаде в Сочи. Универсиада оставит 
после себя значительное наследие – я говорю как об объектах инфраструктуры, так и о 
развитии спорта.  
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Особо отмечу хорошую подготовку объектов кластера «Сопка» и новый терминал 
аэропорта. Однако есть и объекты, находящиеся в «красной зоне» – прежде всего 
многофункциональный комплекс Деревня Универсиада. Необходимо уделить самое 
пристальное внимание вопросу безусловного и своевременного исполнения взятых на себя 
обязательств», – отметил Владимир Путин. 

О подготовке к проведению Универсиады рассказал министр спорта РФ Павел Колобков. 
Согласно докладу министра, на подготовку к мероприятию было выделено 40 млрд рублей. 
Режиссером церемонии открытия Универсиады станет знаменитый фигурист и шоумен Илья 
Авербух. В целом же стадия планирования Универсиады пройдена успешно. 

Слово взял врио губернатора Красноярского края Александр Усс. Он отметил, что сдача 
Многофункционального центра пройдет с опозданием в месяц. При этом отставание уже есть 
из-за того, что предыдущий подрядчик не справился со своей задачей. 

Президент выразил свое недовольство отставанием со сдачей объектов Универсиады. 
«У нас сдвиг сроков по 20 объектам, 17 из них спортивные сооружения. Это приводит к 

тому, что тестовые мероприятия передвинуты на октябрь 2018 и февраль 2019 года. Значит 
спортсмены не смогут вовремя осваивать эти сооружения, что сами сооружения не успеют 
«пожить своей жизнью». Очень важно, чтобы все функционировало 

По Многофункциональному центру – Александр Викторович сказал, что контракт со 
старым подрядчиком был разорван, заключен с новым. Нужно только, чтобы они работали и 
работали хорошо. У нас были случаи, когда многократно разрывали контракты с новыми и 
новыми подрядчиками. Сроки уходят, стоимость растет», – подчеркнул президент. 

Президент попросил уделить пристальное внимание строительству аэроэкспресса, 
однако заместитель министра транспорта РФ Николай Асаул назвал это нецелесообразным, 
приведя в качестве примера Владивосток, где экспресс до аэропорта не наполняется 
пассажирами. Однако Владимир Путин попросил все же проработать этот вопрос еще раз, 
ведь Красноярск является городом-миллионником и сравнивать его с Владивостоком 
некорректно. 

В завершение заседания, Владимир Путин отметил, что в подготовке к Универсиаде есть 
некоторые сбои, но большой тревоги не возникает. «Очень бы не хотелось, чтобы она 
возникла. Мы с вами прекрасно знаем, что на завершающих этапах всегда сложнее всего. 
Поэтому здесь нужна максимальная концентрация. Не успокаивайте себя тем, что у вас все 
хорошо». 

1-line.info 
 

Путин поручил провести газ в домохозяйства в Красноярске, где до сих пор 
пользуются углем 

Президент признал, что «это стоит определенных денег, но в конечном итоге это будет 
окупаться». 

Президент России Владимир Путин потребовал обеспечить газом домохозяйства в 
Красноярске, которые до сих пор пользуются углем для отопления, тем самым усугубляя 
экологическую обстановку в городе. 

«По домохозяйствам, это, конечно, прежде всего, дело городских и региональных 
властей, но нужно подводить газ. Да, это недешево для регионального бюджета, но это нужно 
делать и делать по отдельному плану, должен быть план, надо договориться с ресурсными 
организациями, синхронизировать эту работу с подводом магистральных сетей, и нужно 
доводить до конечного потребителя, до последней мили поработать», — сказал Путин на 
совещании по вопросам экологической ситуации в регионе. 

Он также отметил, что крупные промышленные предприятия согласно закону вводят на 
своих производствах соответствующие экологические стандарты, осуществляют переход на 
наилучшие экологические доступные технологии. 

«Нужно эту работу продолжать, я вас прошу в своих программах развития внедрять эти 
принципы и технологии», — сказал он, обращаясь к участникам совещания, среди которых 
были руководители крупных федеральных промышленных предприятий, работающих в 
регионе. 
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Президент признал, что «это стоит определенных денег, но в конечном итоге это 
будет окупаться, это будет связано со здоровьем ваших работников, повышать 
производительность труда». Он добавил, что отдельная программа модернизации нужна и 
для теплоэлектростанций. 

В совещании у президента по вопросам экологической ситуации в Красноярском крае 
приняли участие полпред президента в Сибирском федеральном округе Сергей Меняйло, 
врио губернатора Красноярского края Александр Усс, гендиректор ГМК «Норникель» 
Владимир Потанин, гендиректор СУЭК Владимир Рашевский и генеральный директор 
РУСАЛа Владислав Соловьев. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

В Красноярском крае снизилась рождаемость  
По данным Росстата по Красноярскому краю, в 2017 году рождаемость в регионе 

значительно относительно 2016 года – на 10,9%.  
Всего на свет в крае за 2017 год появилось 35,5 тысяч младенцев. Мальчиков (51,4%) 

было больше, чем девочек(48,6%). Естественный прирост населения составил 280 человек.  
 К счастью, рождаемость все еще превышает смертность, которая тоже снизилась на 

1,3%. В 2017 году основными причинами смерти являлись болезни системы кровообращения 
(46%) и онкология (19%). 

1-line.info 
 

25 чиновников министерства культуры уличили в коррупции 
25 работников министерства культуры уличили в коррупции. Об этом сообщила пресс-

служба прокуратуры Красноярского края. 
Результаты проверки показали, что чиновники подавали неверные сведения о своих 

доходах, расходах и имуществе. Одни служащие скрывали доходы, которые были получены 
от "левых" организаций, другие не отражали наличие денежных средств на своих счетах в 
банках и ценных бумаг в собственности, третьи- проводили сделки, выгодные не для 
учреждения, а для себя. 

После окончания проверки прокурор внес в минкульт соответствующее представление. 
Было обещано принять меры. В результате, к ответственности были привлечены 11 
госслужащих министерства и 14 руководителей подведомственных учреждений. Большинство 
из них получило замечания и выговоры, но есть те, кого со службы уволили. 

«Городские новости» 
 

Красноярский край и ЕАО не выполнили «майские указы» по ряду бюджетников 
Красноярский край и Еврейская автономная область по итогам 2017 года не смогли 

выполнить «майские указы» по нескольким категориям работников, в частности сотрудникам 
сферы культуры и социальной сферы, сообщил журналистам министр труда и соцзащиты 
Максим Топилин. 

 «Сейчас Росстат подвел уже итоги по 2017 году. В основном все выполнено, причем, я 
считаю, неплохо. Есть ряд регионов, это Красноярский край, Еврейский автономный округ они 
чуть-чуть не дотянули по отдельным категориям. Красноярский край — это работники 
культуры и соцработники. Еврейская не дотянула по трем категориям работников», — сказал 
Топилин. 

В «майских указах» президента — программе развития социальных гарантий, которую 
Владимир Путин изложил в 2012 году, сразу после вступления в должность президента 
России — содержались параметры, на которые экономика РФ должна выйти в течение его 
президентского срока. В том числе среди них был указ о повышении заработной платы 
бюджетников до 100% или 200% от средней заработной платы по региону к 2017 году. Это 
увеличивало нагрузку на региональные бюджеты, из которых финансируются такие расходы, 
поэтому позже срок исполнения указа был «растянут» до 2018 года. 

РИА Новости 
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6. СМИ О РОССИИ 
 

ЦИК зарегистрировал Путина кандидатом в президенты. Представители штаба 
действующего главы государства сдали в ЦИК около 315 тыс. подписей. 

Центризбирком России на заседании во вторник принял решение о регистрации 
действующего главы государства Владимира Путина в качестве кандидата в президенты РФ, 
он участвует в выборах как самовыдвиженец. 

«Зарегистрировать кандидата на должность президента Российской Федерации 
Владимира Владимировича Путина», — говорится в постановлении ЦИК. 

Удостоверение зарегистрированного кандидата за Путина получил глава юридической 
службы его избирательного штаба Сергей Кабышев. Член ЦИК Александр Клюкин сообщил, 
что недействительными были признаны 232 подписи из 314 тыс. 837 сданных. 
«Недостоверных подписей не выявлено», — подчеркнул он.Читайте также 

Путин стал третьим зарегистрированным кандидатом в президенты. Ранее регистрацию 
прошли лидер ЛДПР Владимир Жириновский и кандидат от КПРФ Павел Грудинин. Они 
освобождены от сбора подписей избирателей в свою поддержку, так как выдвинуты 
парламентскими партиями. 

Кандидаты от непарламентских партий для регистрации должны были сдать в ЦИК не 
менее 100 тыс. и не более 105 тыс. подписей избирателей, самовыдвиженцы — не менее 300 
тыс. и не более 315 тыс. Для проверки у всех кандидатов ЦИК отбирал по 60 тыс. подписей. 
Представители штаба Путина сдали в ЦИК около 315 тыс. подписей, недействительными 
были признаны 0,39% отобранных для проверки автографов. 

Решения ЦИК о регистрации ожидают еще пять кандидатов: Григорий Явлинский 
(«Яблоко»), Борис Титов (Партия роста), Сергей Бабурин («Российский общенародный 
союз»), Ксения Собчак («Гражданская инициатива») и Максим Сурайкин («Коммунисты 
России»). 

ТАСС 
 

МИД узнал о планах западных СМИ обвинить Россию в кибератаках на олимпийские 
ресурсы   

Западные СМИ собираются обвинить Россию в кибератаках на информационные 
ресурсы, связанные с проведением зимней Олимпиады в Пхенчхане. Об этом говорится на 
официальном сайте российского МИДа.  

 «Россию планируют обвинить в нападении на идеалы олимпийского движения», – 
говорится в сообщении МИДа.  

 Западные СМИ могут опубликовать якобы правдивые расследования на тему хакерских 
атак России на информационные ресурсы, размещающие информацию о проведении зимних 
Игр в Южной Корее. «Никаких доказательств, естественно, миру, как и прежде, представлено 
не будет», – добавили в российском внешнеполитическом ведомстве. Подобная информация 
может быть опубликована такими изданиями, как «Вашингтон пост», «Баззфид», а также 
«давно имеющими тесные связи с ЦРУ и АНБ IT-компании – «Трэтконнект», «Трендмикро», 
«Есет» и др.». Таким образом готовится провокация в отношении России. 

Ведомости 
 

Голодец назвала бедность россиян основным препятствием для роста экономики   
Вице-премьер России Ольга Голодец считает бедность населения главным 

препятствием для экономического роста России. «Сегодня именно доходы населения 
являются самым основным ограничением развития спроса и, соответственно, 
поступательного экономического роста», – цитирует Голодец «Интерфакс».  

По данным Росстата, реальные доходы россиян в 2017 г. сократились на 1,7% по 
сравнению с предыдущим годом. Это был четвертый год падения: в 2014-2016 гг. доходы 
населения падали на 0,7%, 3,2% и 5,8% к предыдущему году соответственно.  
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По словам вице-премьера, в ближайшее время основной задачей для России станет 
повышение доходов. Она подчеркнула, что если в ближайшем будущем не изменить 
ситуацию, экономику ждут проблемы.  

При этом Голодец напомнила, что меры для роста доходов россиян уже принимаются, в 
частности, в Госдуму внесен законопроект о повышении минимального размера оплаты труда 
(МРОТ) до прожиточного минимума с мая этого года.  

В среду депутаты приняли в первом чтении законопроект, уравнивающий МРОТ с 
прожиточным минимумом. Проект закона был внесен в Госдуму 26 января президентом 
России Владимиром Путиным. Ранее планировалось приравнять МРОТ к прожиточному 
минимуму с 1 января 2019 г. 

Ведомости 
 

Госдума разрешила МФЦ принимать платежи напрямую от населения 
Госдума РФ на заседании в среду приняла в окончательном, третьем чтении 

правительственный законопроект, наделяющий многофункциональные центры (МФЦ) правом 
напрямую принимать платежи у населения. 

Принятый закон позволит физическим и юридическим лицам оплачивать 
государственные, муниципальные услуги и иные платежи, предусмотренные федеральными 
законами, непосредственно через многофункциональные центры (МФЦ). По мнению авторов 
закона, это позволит решить проблему оплаты, возникающую в связи с территориальной 
удаленностью банков от многофункциональных центров. 

Данное решение, подчеркивают авторы законопроекта, важно для малонаселенных 
пунктов, где отсутствует экономическая целесообразность открытия отделений или 
размещения банкоматов кредитных организаций. Кроме того, введение данной нормы 
положительно скажется на администрировании доходов бюджетной системы, а также на 
доходной части бюджетов всех уровней. 

В России работает более 13 тыс. отделений МФЦ, которыми охвачено 96% населения. В 
режиме "одного окна" МФЦ предоставляют гражданам около 170 государственных, 
региональных и муниципальных услуг. 

В 2017 году функции МФЦ уже пополнились такими новыми госуслугами как: замена 
водительских удостоверений, выдача загранпаспортов, прием налоговых деклараций. 

INTERFAX.RU 
 

Кудрин заявил о неизбежном повышении пенсионного возраста в России   
Бывший министр финансов, председатель совета Центра стратегических разработок 

(ЦСР) Алексей Кудрин считает неизбежным повышение в России пенсионного возраста, 
передает «Интерфакс».  

Как пояснил Кудрин, Международная организация труда придерживается мнения, что 
государству необходимо обеспечивать не менее 40% величины пенсии по сравнению с 
прежним доходом пенсионера, а с учетом добровольных и накопительных программ - до 70%. 
По его словам, подобное соотношение установлено в таких странах, как Великобритания, 
Германия, Италия. «Значит, мы должны эту программу тоже наметить. Пусть это будет через 
10–15–20 лет, но мы должны выйти на эти параметры», – сказал Кудрин. По его словам, без 
повышения пенсионного возраста при этом не обойтись, сказал он на финале Всероссийского 
конкурса управленцев «Лидеры России».  

По его словам, помимо повышения пенсионного возраста в России необходимо больше 
внимания уделять сфере образования, здравоохранения, транспортной инфраструктуре, 
«важнейшими приоритетами являются <...> сохранение населения – и трудоспособности, и 
продления жизни, прежде всего здоровой жизни».  

«Это три кита бюджетной и государственной политики – как перераспределить средства. 
Мы подсчитали на моделях, сколько это дает. Этот маневр дает 1% ВВП по сравнению со 
всеми другими программами и институтами в течение 5–6 лет», – отметил Кудрин. По его 
словам, подобные структурные реформы необходимо провести.  
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Соответствующие предложения Кудрин уже представил президенту. На сегодняшний 
день пенсия в России в среднем составляет чуть более трети зарплаты. «У нас получается, 
что относительно средней заработной платы средняя пенсия начинает снижаться <...> 
Человек, уходящий на пенсию, сразу переходит на треть содержания от того, что он имел, 
когда он работал», – сказал Кудрин.  

В России пенсионный возраст для мужчин и женщин должен быть одинаковым или с 
небольшой разницей, добавил он. 

Ведомости 
 

В Минтруде считают ненормальной ситуацию, когда зарплаты второй год растут, но 
реальные доходы падают   

В Минтруде заявили о ненормальной ситуации, сложившейся в России, когда зарплаты 
граждан второй год растут, но реальные доходы населения при этом падают.  

"В прошлом году реальная зарплата увеличилась больше чем на 3%, в позапрошлом на 
0,8%. А реальные доходы и в прошлом году, и в позапрошлом году все равно снижаются. 
Такого никогда не было, обычно все-таки реальная заработная плата, которая составляет 
подавляющую часть доходов, она за собой тянула рост реальных доходов", - сказал министр 
труда и социальной защиты РФ Максим Топилин на "Неделе российского бизнеса" в Москве. 
По его словам, итоги года стали неожиданностью и для него самого.  

"Я даже когда в конце года, в ноябре месяце, говорил, какой прогноз будет, я 
предполагал, что все-таки реальные доходы по итогам года в связи с понятным уже ростом 
реальной заработной платы - мы сможем их вытянуть; этого не произошло", - сказал глава 
Минтруда, добавив, что в ведомстве пытаются найти ответ на этот вопрос. Сам М.Топилин 
считает, что тренд может быть связан с динамикой сокращения теневого сектора. По его 
слоавм, теневой сектор как раз начинает сворачиваться. "Мне кажется, здесь есть 
определенный ответ", - сказал министр, напомнив о мерах по сокращению нелегального 
сектора, в том числе мерах ЦБ по наведению порядка в банковской сфере.  

В конце января Росстат сообщил, что за 2017 год реальные доходы населения снизились 
на 1,7% в реальном выражении по сравнению с 2016 годом. Падение реальных доходов 
населения в 2017 году стало неожиданным для правительства, которое в базовом сценарии 
прогноза ожидало их рост.  

 При этом, по данным Росстата, номинальные доходы, в отличие от реальных, выросли. 
 ИА "Финмаркет" 

 
7. РАЗНОЕ 

 
Лондон послал «черную метку» бизнесменам из России.  

«Когда мы доберемся до вас, то придем за вами, за вашими активами, и мы создадим 
такую обстановку, что вам придется жить в тяжелых условиях».  

Слова, напоминающие угрозу рэкетира не желающему платить дань бизнесмену, 
произнес в интервью газете The Times замминистра внутренних дел Великобритании Бен 
Уоллес, курирующий вопросы национальной безопасности.  

Они адресованы иностранным владельцам крупных капиталов в связи со вступившим в 
силу 31 января 2018 года законом «О криминальных финансах».  

Согласно этому документу, британские власти могут замораживать подозрительные 
активы иностранцев на сумму более 50 тыс. фунтов стерлингов (70 тыс. долларов), пока 
владелец не объяснит их происхождение.  

Лондон и не скрывает, что это «черная метка» для бизнесменов, прежде всего из России, 
Китая и стран Ближнего Востока.  

Как отметил Уоллес, полицейские уже наметили подозреваемых в причастности к 
коррупции или организованной преступности.  

Что-то подсказывает, что среди первых подозреваемых окажутся представители 
внушительной колонии «олигархов из России» (тут как раз уместна языковая конструкция 
МОК), сотни которых приютила благодарная Великобритания за 25 лет демократии.  
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Несложно предположить, что многим из них будет затруднительно объяснить 
происхождение денег без раскрытия финансовых махинаций и упоминания бандитских 
проделок. Впрочем, учитывая опыт западных правоохранителей, если фабриковать 
обвинения без доказательств или на основе слухов из соцсетей, то никакие объяснения 
беглецам-олигархам не понадобятся.  

Вариантов поведения немного – либо плясать под дудку джентльменов и потратить 
кровно наворованные на авантюры западных спецслужб против «кровавого режима», либо 
отдать наворованное джентльменам сразу. Впрочем, остается еще один вариант – вернуться 
в Россию на условиях Кремля.  

Именно об этой возможности накануне рассказывал бизнес-омбудсмен и кандидат в 
президенты Борис Титов лондонским сидельцам на встрече в русском культурном центре 
Pushkin House. На встрече присутствовали как непубличные бизнесмены, так и откровенные 
борцы с режимом Евгений Чичваркин и Владимир Ашурков.  

По некоторым источникам, главное условие возвращения беглецов – компенсация 
нанесенного государству финансового ущерба. Взамен они получают устные гарантии о 
прекращении уголовных дел. Гарантией же того, что они не начнут антигосударственную 
деятельность, является само их возвращение в российскую юрисдикцию.  

По словам Бориса Титова, он передал Владимиру Путину список бизнесменов, 
желающих вернуться в Россию, но сейчас скрывающихся от российского правосудия в 
Великобритании. Правда, Евгений Чичваркин и другие участники «пушкинской встречи» 
опровергли как желание вернуться в Россию на условиях Кремля, так и прошение президенту.  

Однако здесь следует учитывать, что даже если они действительно согласились на 
сделку, то должны скрывать это и публично открещиваться от нее, чтобы не повторить судьбу 
Бориса Березовского, который погиб сразу после того, как прислал покаянное письмо 
Владимиру Путину с желанием вернуться в Россию.  

Впрочем, вернутся лондонские россияне или нет, для России не принципиально. Да, в 
рамках процесса возвращения капиталов из офшоров несколько десятков миллиардов 
долларов не будут лишними, однако погоду в российской экономике они не сделают.  

Качество же потенциальных возвращенцев (по крайней мере, присутствовавших на 
встрече) оставляет желать лучшего – привыкшие к легким деньгам и ради них отказавшиеся 
от Родины, они вряд ли вдруг станут законопослушными предпринимателями, 
заинтересованными в развитии отечественной экономики.  

Но и отдавать Великобритании вывезенные беглецами российские богатства просто так, 
не предоставив им возможность вернуться, тоже неправильно. Воспользуются они ею или 
нет, через те же спецоблигации федерального займа, покажет время.  

Но гораздо увлекательнее наблюдать за крушением светлой европейской мечты 
нуворишей, сбежавших в Лондон в надежде стать своими в мировой – по сути, западной – 
элите. Сколько сил и денег они положили на это!  

Ведь нувориши искренне были убеждены в том, что их капиталы и готовность играть по 
правилам Запада позволят им купить место среди джентльменов – равнозначное и 
безопасное.  

Ну а как же, разве не все в капиталистическом мире покупается и продается? Вот и 
купим себе место в «золотом миллиарде» за счет лохов, которых обворовали в России. Вот и 
впишем своих детей в светлое будущее избранных, а те лузеры пусть сдохнут в нищете.  

И Запад охотно им в этом подыгрывал. Закрывал глаза на происхождение денег, 
размещал их на счетах респектабельных банков, в якобы анонимных офшорах, продавал 
дорогие особняки в центре Лондона, даже впускал их в светскую тусовку (правда, в широкий 
круг) и надевал маску уважения, скрывая презрение к выскочкам.  

А нувориши жадно заглатывали наживку – скупали дом за домом, дорогие активы и 
акции, вносили добровольно-принудительные взносы в благотворительно-отмывочные 
фонды. Английские футбольные клубы подняли огромные деньги благодаря российским и 
ближневосточным хапугам.  
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Казалось, вот оно – подтверждение космополитизма капиталов: не важно, где и 
как ты завладел им, но если на счетах много денег, то перед тобой открыты все двери. Жизнь 
удалась!  

Но в по-настоящему серьезный бизнес их практически не пускали, разве что по 
минимуму. А после финансового кризиса 2008 года раздались первые отрезвляющие 
звоночки.  

При резком падении акций и ликвидности Запад не спешил спасать всех подряд, но 
раздавал деньги и реструктуризировал долги только узкому кругу своих капиталистов. 
Российские же побежали в Москву – и здесь им помогли. Это был урок, который ничему их не 
научил.  

Затем случился кризис на Кипре, когда из-за финансовых проблем местные власти 
собирались отнять иностранные капиталы. Но и тут помогли российские власти, убедившие 
киприотов не поступать радикально и найти компромиссное решение.  

К началу активного противостояния России и США в связи с событиями на Украине люди 
этого круга давно порвали со всем российским и искренне считали себя «гражданами мира», 
но уж точно не сторонниками «диктаторского режима». А потому рассчитывали, что конфликт 
их бывшей родины с «прогрессивным сообществом» никак не повлияет на них лично. Не тут-
то было...  

Запад снял маски и начал кампанию по дискредитации российских «западников».  
Русские нувориши вдруг обнаружили, что местные богачи презирают их и относятся к 

ним как к дойной корове, «деньгопроводам» из России.  
В западных СМИ и масс-культуре стали все чаще и жестче высмеивать и презрительно 

отзываться о выскочках из России. Страшилка о русской мафии, существовавшая с начала 
90-х, стала распространяться на всех богачей, имеющих хоть какие-то корни в России.  

Так, еще в 2011 году в США вышло телешоу об иммигрантах из бывшего Советского 
Союза «Русские куколки», где специально отбирали глуповатых жителей Брайтон-бич. Но это 
была первая проба пера, которая не касалась богатых.  

В 2013 году в Великобритании вышло похожее реалити-шоу «Знакомьтесь: русские», где 
героинями уже были представители российского бомонда в Лондоне – жены футболистов и 
бизнесменов. Вульгарность и пошлость богатых выходцев из России стали предметом 
насмешек британцев. Объекты насмешек потом возмущались и обвиняли организаторов шоу 
в обмане, но, положа руку на сердце, их несложно было выставить в таком свете.  

В 2016 году на ту же тему вышел клип английского поп-исполнителя Робби Уильямса 
«Веселись как русский» с полуобнаженными балеринами и фотомоделями в роли прислуги. 
Гротескный образ бешеных «рашнс», разбрасывающихся деньгами, можно воспринять как 
безобидный стеб, но для британцев и здесь очевидно презрение к пришлым выскочкам.  

И вот уже начало 2018-го подарило совместный проект Би-би-си и американской студии 
AMC – сериал «Макмафия» про бандитов и олигархов, главным героем которого стал сын 
русского олигарха с еврейскими корнями Алекс Годман. В вычурных интерьерах рашн-
гангстеры решают грязные дела, закусывают водку черной икрой и поют цыганское «Пей до 
дна». Набор стереотипов не так далек от некоторых эпатажных представителей Лондонграда 
– вспомним того же Березовского.  

Однако такими русские нувориши были всегда, но британцы не замечали их комичности 
и не показывали своего презрения к ним – а тут вдруг «обнаружили» вопиюще дурной вкус 
подруг олигархов.  

Причина в другом: местные богатеи, которые сами чем дальше, тем меньше напоминают 
чопорных джентльменов, дали понять пришлым, что они там чужие. Что есть белые господа, 
а есть варвары, пытающиеся имитировать их, но априори неспособные стать такими же.  

Нувориши ощутили на себе оскал англосаксонского социального расизма, который они 
так охотно использовали против своих соотечественников: мол, если ты не успешен, ты никто.  

Оказалось, что и самые большие деньги не способны купить реальную причастность к 
золотому миллиарду, а сам капитал не космополитичен, у него есть родина.  

 Фундаментом ему служит принадлежность к национальному богатству.  
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И если деньги переводишь в систему, где пишут правила другие, то, сколько бы их у 
тебя ни было, рано или поздно – отнимут. Под любым предлогом. И сделают это с опорой на 
свою родную систему правил и институтов.  

Да, глобализация раскрыла рынки и отвязала капиталы от национальных экономик, но 
рычаги управления самой глобализацией остались в странах, где русские не просто чужаки, а 
враги. Причем даже те, кто пошел на предательство Родины.  

Для многих из них происходящее может стать личной трагедией, но со стороны выглядит 
как трагифарс. Вряд ли их судьба, символично отраженная в заброшенной могиле 
Березовского на чужбине, вызовет у российского народа сожаление.  

Они хотели стать королями за счет гибели России. Но Россия опять выжила и бросила 
вызов тем, кому они подражали – и кто теперь собирается вытереть о них ноги. 

Взгляд 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 08.02.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 95 ▼ 0, 27 

EUR 70, 53 ▼ 0, 40 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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